

Après deux mois de grève, les cours reprennent dans les écoles publiques

APA, 6 mai 2010 Bujumbura (Burundi) - Après deux mois de grève qui a complètement chamboulé le calendrier scolaire au Burundi, les cours ont repris ce jeudi dans l'ensemble des établissements scolaires publics du pays, à la suite de la signature, la veille, tard dans la soirée, d'un protocole d'entente entre l'Etat et les syndicats des enseignants. La grève des enseignants du secteur public de l'éducation a été lancée le 8 mars. Les enseignants réclamaient des primes de paiement des primes de changement de statut pour les années 2007 et 2008 d'un montant de 46 milliards de francs burundais (FBU)

Le gouvernement a promis de payer les arriérés d'une année, au courant de l'année 2010. La moitié sera versée avant la fin du mois de mai en cours tandis que l'autre moitié sera versée au mois de juillet. Ayant déclaré l'absence des examens du deuxième trimestre, dans certaines écoles, les directeurs ont fait passer les examens en l'absence des enseignants et des professeurs invités. Ce que ces derniers ont rejeté, arguant qu'ils ne peuvent pas cautionner les examens qu'ils n'ont pas soumis eux-mêmes. On attend donc une reprise de ces examens dans les établissements scolaires publics du Burundi. Dans chaque école, les enseignants et leurs directeurs devront se mettre ensemble pour décider de l'aménagement du calendrier des études.